

HOSPITALIZACIONES

- Total de servicios hospitalarios 40

NOTA.- Este servicio se presta a través del Hospital General "Atanasio Garza R."

REVISTA

Con el esfuerzo y dedicación de varios de nuestros compañeros de diferentes categorías, se hizo posible la edición de una revista informativa cuyo único propósito es el de orientar y apoyar a nuestros derechohabientes.

GRUPOS DE INFORMACION

Personal Médico, Paramédico y de Nutrición organizaron reuniones para pacientes diabéticos e hipertensos, con el fin de orientarlos respecto a su padecimiento y su alimentación.

DR. LUIS GERARDO ALANIS SAUCEDO

DIRECTOR

INTERCAMBIO ACADEMICO

Las acciones que a la fecha se han venido desarrollando con otras instituciones son las siguientes:

- INTERCAMBIO ACADEMICO

- * Convenio con U.N.A.M.
- * Convenio regional
- * Convocatorias nacionales e internacionales
- * Becas Fulbright-García Robles

- VINCULACION

- FONDO PARA RETENER EN MEXICO Y REPATRIAR A LOS INVESTIGADORES MEXICANOS
- FONDO PARA LA CREACION DE CATEDRAS PATRIMONIALES DE EXCELENCIA

- * Cátedras patrimoniales de excelencia nivel III

- PUBLICACIONES DE APOYO AL INTERCAMBIO ACADEMICO.

- * Catálogo de recursos académicos especializados de las Facultades de la U.A.N.L.
- * Catálogo interinstitucional de recursos académicos

La U.A.N.L. mantiene acciones activas de intercambio académico con instituciones de educación superior nacionales y del extranjero. En este último año se ha incrementado este tipo de acciones, con la finalidad de actualizar los programas académicos y la planta docente.

INTERCAMBIO ACADEMICO

CONVENIO CON U.N.A.M.

El 1 de octubre de 1992 la U.N.A.M., a través del Subdirector de Intercambio Académico, entregó a este departamento cuatro convenios para su análisis y firma; un convenio general y tres específicos.

- Convenio general de colaboración académica, científica y cultural.
- Convenio de sistema de información ARIES.
- Convenio de cómputo académico.
- Convenio editorial de apoyo académico.

A continuación se describen las acciones de Intercambio Académico entre esta Universidad y la Universidad Nacional Autónoma de México:

SOLICITUDES APROBADAS POR LA U.N.A.M.

NOMBRE DE ACCION	FECHAS	DEPENDENCIA	PARTICIPANTE
VII FORO NACIONAL DE INVESTIGACION EN EL PROCESO DE ENSEÑANZA-APRENDIZAJE	26-28 NOV-92	PREP. No. 1	ENRIQUE CANTU MENDEZ
CURSO DE CAPACITACION PARA OPERADORES DE REDES	7-11 JUNIO-93	DEPTO. SISTEMAS	CLAUDIO CESAR SANCHEZ S. ERNESTO REYES DORADO

SOLICITUDES APROBADAS POR LA U.A.N.L.

NOMBRE DE LA ACCION	FECHAS	DEPENDENCIA	PARTICIPANTES
SEMINARIO INTERNACIONAL SOBRE CALIDAD DE HARINA DE PESCADO EN NUTRICION ANIMAL ACUICOLA Y PECUARIA EN LA FACULTAD DE CIENCIAS BIOLÓGICAS DE LA U.A.N.L.	16 Y 17 NOV-92	M.V.Z., U.N.A.M.	MARCELA FRAGOSO CERVON MARIN GARDUÑO LUGO

SISTEMA ARIES

ACERVO DE RECURSOS DE INSTITUCIONES DE EDUCACION SUPERIOR

ARIES es un sistema de información que contiene datos relevantes de las investigaciones que realizan las instituciones de educación superior del país. Este sistema permite la recuperación rápida y oportuna de la información.

El sistema de información ARIES fue creado en 1982 por la Dirección General de Intercambio Académico de la U.N.A.M. para establecer la colaboración académica entre la U.N.A.M. y las universidades e instituciones científicas y culturales del país y del extranjero. La U.A.N.L., a través del convenio firmado con la U.N.A.M., forma parte de esta red.

El 1 de octubre de 1992 se entregó a la U.N.A.M. información capturada del acervo de los recursos humanos y de investigación de las Facultades de Psicología, Salud Pública, Trabajo Social, Ciencias Químicas, Medicina Veterinaria y Zootecnia y Agronomía, para que se integrara al sistema ARIES.

Al mismo tiempo la U.N.A.M., a través del Subdirector de Intercambio Académico, nos hizo llegar un disco óptico que contiene la información de recursos humanos e investigación de las instituciones que integran la red.

CONVENIO REGIONAL CON LA UNIVERSIDAD AUTONOMA DE COAHUILA Y LA UNIVERSIDAD AUTONOMA DE TAMAULIPAS

El 6 de noviembre de 1992 se organizó una reunión en la U.A.C. para la planeación de un convenio entre estas tres universidades, y al día siguiente se llevó a cabo otra reunión en esta Universidad para revisar el contenido del convenio regional. Posteriormente se elaboró el convenio, el cual se puso a consideración de las tres Universidades, mismo que se firmará en el próximo mes de octubre.

En el cuadro siguiente se describe una de las acciones de intercambio académico solicitada por esta Universidad a la Universidad Autónoma de Tamaulipas:

SOLICITUD APROBADA POR LA U.A.T.

NOMBRE DE ACCION	FECHA	DEPENDENCIA	PARTICIPANTE
BECA PARA LA MAESTRIA EN EDUCACION SUPERIOR	A PARTIR DEL 23 AGOSTO-93	PREPARATORIA No. 22	MA. DEL SOCORRO VENEGAS

CONVOCATORIAS NACIONALES E INTERNACIONALES

- Se enviaron a las dependencias de esta Universidad 120 convocatorias nacionales para cursos, seminarios y congresos, así como 52 internacionales.

- También se enviaron a diferentes instituciones del país 10 convocatorias para cursos y seminarios que se organizaron en esta Universidad.

- Se recibieron 5 catálogos de estudios de postgrado de universidades del extranjero.

BECAS FULBRIGHT-GARCIA ROBLES

En este año fue aprobada la solicitud para recibir a un profesor becado por la fundación Fulbright-García Robles, especialista en la enseñanza del idioma inglés, procedente de la Universidad de San Antonio, Texas, U.S.A. Con la estancia de este profesor se reforzarán y actualizarán los métodos de enseñanza del idioma inglés que se imparte en las preparatorias de nuestra Universidad.

VINCULACION

La Universidad, a través de este Departamento, participa en la mesa directiva de la Asociación Mexicana para la Educación Internacional (AMPEI), ocupando la tesorería.

En este período se ha participado en la organización de la "Primera reunión anual de la AMPEI", llevada a cabo en la ciudad de Guadalajara, Jalisco, durante los días 28, 29 y 30 de abril del presente año.

Se asistió como miembro de la mesa directiva de AMPEI a la NAFSA: Association of International Educators 45th Annual Conference, de mayo 30 a junio 2 del presente año, en la Ciudad de San Francisco, California. La asistencia a esta conferencia fue financiada por la AMPEI. El logro principal de este evento fue el haber iniciado contacto con directivos de intercambio académico de varias universidades de Estados Unidos de Norteamérica y de otros países.

En este período la coordinación de Intercambio académico asistió a seis reuniones en las que participaron representantes de intercambio académico de las universidades locales. En estas reuniones se analizan programas de vinculación y acercamiento para el trabajo interdisciplinario y se elaboran proyectos para crear las condiciones que permiten un mejor aprovechamiento de los maestros visitantes.

